

	News Title : Bappebti Tunjuk PT KBI Jadi Lembaga Penjamin Perdagangan Fisik Kripto	
	Media Name : detik.com	Journalist : Shafira Cendra Arini
	Publish Date : 30 December 2023	Tonality : Positive
	News Page :	News Value : 3,000,000
	Resources : Budi Susanto (Plt. Direktur Utama PT KBI), Kasan (Plt. Kepala Bappebti)	Ads Value : 1,000,000
	Section/Rubrication : Fintech	Topic : Kripto

Bappebti Tunjuk PT KBI Jadi Lembaga Penjamin Perdagangan Fisik Kripto

Shafira Cendra Arini - detikFinance

Sabtu, 30 Des 2023 21:30 WIB



Foto: Shutterstock

Jakarta - PT Klining Berjangka Indonesia (PT KBI) resmi ditunjuk sebagai Lembaga Klining Berjangka untuk Penjaminan dan Penyelesaian Perdagangan Pasar RISK Aset Kripto.

Hai ini tercantum dalam Keputusan Kepala Bappebti Nomor 01/BAPPEBTI/SP-LKBAK/07/2023 tertanggal 17 Juli 2023. Dokumen tersebut menegaskan peran penting PT KBI dalam mendorong pertumbuhan ekosistem perdagangan aset kripto di Indonesia.

Plt. Direktur Utama PT KBI Budi Susanto mengatakan, peran serta KBI sebagai Lembaga Klining Kripto merupakan amanat baru yang menosminkan suatu tanggung jawab besar. Ia menjamin, pihaknya akan memberikan penjaminan atas seluruh aspek transaksi, mencakup jumlah aset kripto dan uang yang terlibat dalam Perdagangan Pasar RISK.

ADVERTISEMENT
#INDONESIA TO GOVT USE IN 4 GOVTS

"Komitmen ini merupakan langkah nyata kami dalam mendukung perkembangan positif industri aset kripto di Indonesia," kata Budi dalam keterangan tertulis, dikulip Sabtu (30/12/2023).

"Melalui peran strategis ini, kami juga berupaya mendapatkan standar tinggi dalam tata kelola dan keamanan bagi pelaku pasar, mendapatkan landasan yang kokoh untuk pertumbuhan berkelanjutan pasar aset kripto di Indonesia," sambungnya.

Baca Juga:

Harga Bitcoin Makin Tinggi Dekati Rp 700 Juta!

Langkah ini sejalan dengan pembaruan regulasi Bappebti, khususnya Peraturan Bappebti Nomor 13 tahun 2022 yang mengubah Peraturan Bappebti Nomor 8 Tahun 2021 tentang Pedoman Penyelenggaraan Perdagangan Pasar RISK Aset Kripto di Bursa Berjangka.

Perubahan tersebut merupakan respons terhadap perubahan opepat yang terjadi di dalam ruang aset kripto agar tujuan utama untuk melindungi masyarakat dan meningkatkan efisiensi penyelenggaraan perdagangan dapat terlaksana.

Sementara itu, Plt. Kepala Bappebti, Kasan menyampaikan, keputusan ini merupakan langkah signifikan demi mencapai tujuan pemerintah untuk memberikan perlindungan bagi masyarakat sebagai konsumen.

"Keterlibatan PT KBI dalam ekosistem perdagangan aset kripto yang adi merupakan langkah signifikan untuk mencapai tujuan pemerintah dalam rangka melindungi masyarakat sebagai pelanggan dan mendapatkan kepastian berusaha," ujar Kasan.

(shc/fcl)